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米沢商工会議所青年部設立 周年
22
30
「１２０％完璧」
「ちょー最高」絶賛！！歴史の１ページが追加
30
× 映画「ヲ乃ガワ」
人間に男と女がいるように、
大抵の場合２パターンに別れ
る。今回の映画事業の場合は、
どう別れるか。
ドキュメンタリーが「好きか
嫌いか」あるいはこの作品が
「面白いかつまらないか」である。私にとっ
ては、どちらでもいい。どちらでもウェル
カムである。生み出したものに反応が無い
よりはあった方がいい。賛否は、世の中に
存在が認められたときに起こる現象だか
ら。まず、存在を認められたことが嬉しい。
そして、今回の作品である「米沢 YEG
the Movie」は、ほぼ全てが米沢
YEG に関わる者たちの手によって作品
になった。出演、ナレーション、音楽、撮
影、編集 etc... 皆様の記憶をたどっ
てみて欲しい。こんな YEG 事業がかつ
て全国でもあっただろうか、と。
号試写会を終えて、
「面白い」という
意見を多くいただいた。また、
「修正した
方がいい」という意見もある。私の耳に
届いていないだけで、その他多数の感想や
意見があるだろう。様々な意見や感じ方が
あっていい。同じスクリーンでも、見る者
によって感じ方や考え方が変わる。それが
映画というものだから。
映画製作のプロや、映画ファンからする
と甘々な部分があるかもしれない。これか
ら、若干の修正を施しはするが私は満足し
ている。皆とともに”世の中に”作品を
生み出そうしていること、
そして、いまその存在が
認められつつあることが。
この作品には、協議と
協力がまだ必要であるが、
近い将来、映画祭に出品し
たいと思っている。現時
点での賛否はどうであれ、
今後の賛否もどうであれ、
この作品に関わってくれ
た最高のクルー
（仲間たち）
に、深く感謝している。
。
（文 副会長小山恒二）
米沢 YEG the Movie 0 号試写会を終えて　小山監督
設 立 30 周 年
記 念 事 業
▲歴代会長の記念写真
グランプリが規模拡大で実施
され、梅雨明け直後の見事な
晴天のもと例年以上の集客で
大成功に終わり、地域からの
認知度・期待の高さを改めて
感じたところであります。
年の歴史の中で様々なこ
とがありました。特に昨年は
米沢において全国会長研修会
が開催された事は、米沢商工
会議所青年部のすばらしい歴
史の１ページとなりました。
また 周年記念事業を通じて
あらためて、多くの絆を確認
でき、この絆をひきつづき繋
いで今後も米沢商工会議所青
年部の活動を通して地域に新
たな歴史を刻んで行きたいと
思います。
：
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30
地元米沢の人た
ちとどのような
繋がりができた
か、なぜ米沢を
舞台に選んだの
かなど話されま
した。
第二部の記念
式典では、安部
市長はじめとし
た地域の来賓の
方々、ＯＢの先
輩、日本商工会
議所青年部尾山
謙二郎会長はじ
めとした全国各
地青年部の仲間
にもお越しいただきました。
また、米沢商工会議所青年部
の歴代会長には、青年部活動
のみならず長年にわたり地域
経済発展にご尽力いただいた
ことに対する感謝状が贈られ
ました。
祝賀会では米沢商工会議所
青年部青鷹組の演奏に始ま
り、楽しく懇談が行われたほ
か、映画『ヲ乃ガワ』の前田
希美氏、及川奈央氏も気軽に
記念撮影に応じて下さり、会
場内は大いに盛り上がりまし
た。
記念式典前の７月には、設
立 周年記念事業の一貫で
もあります、ジュニアエコノ
ミーカレッジ、Ｙ １グルメ
−
米沢 YEG ３０周年記念事業特集
卒業生からのご挨拶パート１ 卒業生からのご挨拶パート２ 卒業生からのご挨拶パート３ 例会情報・青年部活動
トピックス・各委員会より
覧da！
安部勇人実行委員長が明かす
青 年 部 設 立 30 周 年 の 秘 録
月 日、米沢商工会議所
青年部の設立 周年記念事業
が挙行されました。第一部の
記念講演では、映画 『ヲ乃
ガワ』の監督山口ヒロキ氏、
主演女優の前田希美氏、女優
の 及 川 奈 央 氏、 プ ロ デ ュ ー
サーの奥山琢氏をお迎えし
て、スペシャルトークショー
が行われ映画づくりを通じて
11
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担当：広報委員会
３月
米沢商工会議所青年部会報誌
飛躍へ更なる足がかりに
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でしたが、助けられながら貴重な体験が
できました。私の青年部活動は、この
年の前後３年ぐらいで申し訳なく思っ
ていますが、異業種の皆様と交流でき
たことは財産となっています。
卒業後も商工会議所の前で印刷屋を
していますので、これからもお気軽に
お立ち寄りください。
大変お世話になりました。ありがと
うございました。
『感謝〜ありがとうございました』
伊藤　一則 君（平成 年度入会）
年間という長
い間、米沢商工会
議所青年部にお世
話になり、大変あ
りがとうございま
した。
振返れば、入会した年には、東北ブ
ロック大会が米沢で開催され、また青
年部設立 周年事業、そして上杉入部
４００年を記念した鷹山公生誕祭、河
川敷での大ビアパーティーなど、その
時々の様々なイベントに関わらせて頂
きました。中でも「とろべこ汁」を引っ
提げて参加した平成鍋合戦において、
米沢商工会議所青年部として初めての
鍋将軍の獲得、そして翌年の２連覇と、
準備は大変ではありましたけども、と
ても楽しい思い出でした。
青年部に携わっていなければ出会え
ない人たちとの交流や、仕事関係を飛
び越えたお付き合いをさせて頂くこと
ができ、とても感謝しております。
また、時には胸が締めつけられる出
来事もありました。尊敬してやまない
先輩の死や、 ・ の大震災で炊き出
しに協力させて頂いた時の、絶句した
惨場。人生ですので良いことも悲しい
ことも様々ありましたが、青年部活動 会事業や委員会などに顔を出せず、皆
を通し沢山の先輩方や後輩のみなさん 様にはご迷惑をおかけしたことに違い
から教えて頂いたひとつひとつの言葉 ありません。皆様の熱き活動を見てい
が、今でも強く胸に刻まれております。 ますと、YEG について私から何も言
最後になりますが、青年部の先輩方 うことはありませんが、人生の先輩と
初め、現メンバーの皆様、会議所職員 して一言、この場をお借りして申し上
の皆様、そしてなにより、私を青年部 げさせて下さい。
『絶対に諦めず、
夢に向かってがむしゃ
に送り出して頂いた当社の社長、サポー
トしてくれた社員のみんな、本当にあ らに頑張って下さい、いつか道は見え
りがとうございました。青年部は本日 てきます』
YEG の夢、会社の夢、家族の夢な
で卒業となりますが、私に出来ること
があれば、なんでもやります。そして、 どなんでもいいです。ただただがむしゃ
米沢商工会議所青年部の益々の発展を らに頑張って下さい。いつか、回りの
お祈りいたしております。長い間あり 人が応援してくれるようになり、夢ま
で近づくチャンスがやってきます。も
がとうございました。
し私に何かご協力できることがありま
したら何なりと言って下さいね。
最後に、Y １グルメグランプリや
ジュニアエコノミーカレッジ、わいわ
いワインパーティなど、各種大イベン
トに加え、日本商工会議所青年部全国
会長研修会『やまがた米沢会議』や青
年部設立 周年の大舞台を乗り越え、
成し遂げてきた熱い有志達が集う米沢
商工会議所青年部に在籍できたことは、
私にとって誇りに感じております。卒
業後も米沢を背負って立つ団体として、
今後のご繁栄をお祈りするとともに、皆
様のご活躍とご健勝を申し上げ、卒業
の挨拶とさせて頂きます。
『退会することなく無事卒業』
黄木 美嗣 君（平成 年度入会）
入会以来、年に
数回しか参加、出
席してらず、おも
いっきり不真面目
な青年部活動でし
た が、 退 会 す る
ことなく、卒業することができました。
卒業しても、協力できることは、出来
るだけ・・・ってな感じでおりますので、
遠慮なく声がけ下さい。
今後も、米沢を活気ある町にする先
導者であって下さい。
30
−
『良きメンバーと貴重な体験』
『夢にむかってがむしゃらに』
佐藤 靖広 君（平成 年度入会）
佐々木 晃一君（平成 年度入会）
平成 年に入会
米沢商工会議所
以来、長きにわた
青年部の皆様、在
り米沢商工会議所
籍中は大変御世話
青年部の皆様、諸
になりまして有難
先輩方には大変お
う 御 座 い ま し た。
世話になりまし
在籍中は、日本商
た。在籍していたとはいえ、最近は例 工会議所青年部全国会長研修会『やま
19
『今、あたり前に YEG 活動ができる
このありがたさ』
井上 隆 君（平成 年度入会）
実質４年という
短い期間ではあり
ましたが、平成
年の日本商工会議
所青年部全国会長
研修会『やまがた
米沢会議』
、平成 年の青年部設立 周
年記念事業とビッグなイベントが続き、
とても濃密な YEG を経験できたこと
をありがたく思っています。そして、米
沢商工会議所青年部として活動するに
当たり、
「米沢商工会議所青年部です！」
というだけで話を聞いてくれる、信用
してくれる、協力してくれる、期待し
てくれる市民の皆さんがいる…、これっ
て素晴らしい財産なんだなぁとあらた
めて感謝の気持ちでいっぱいです。
これまで 年の歴史の中で築かれて
きたこの偉大な財産が、来るべき次代
のメンバーにしっかりと継承されます
よう、これからも OB として皆様の活
動を応援させていただきます。大変お
世話になりました。ありがとうござい
ました。
12
20
12 12
30
20
『あっという間の 年に別れ』
石田 和弘 君（平成９年度入会）
才で入会し、
あっという間に
年が経ちまし
た。 ホ ッ と し て
い る よ う な、 寂
しいような複雑
な心境です。
東北ブロック大会を米沢で開催した
平成 年度に、会務理事を仰せつかり
ました。理事経験がなく務まるか不安
１４人の熱ある会員が旅立ち
20
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11
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自分の本業自体、社会保険労務士業と 受けるハメに・・・。今思えば、緻密な
幾多の思い出に埋め尽くされる中で、
がた米沢会議』や青年部設立 周年の記
念すべき節目の時期にたくさんの良きメ 一年遅れの卒業を無事に迎えることがで いうことで、他の方よりは幅広くお付き 計画のもと敷かれたレールにまんまと載
ンバーと貴重な活動が出来たことを改め きました。全国で知り合った同志や単会 合いをさせていただいていますが、それ せられてしまったようです？
さて、私の青年部活動は良くも悪く
て感謝致します。もちろん諸先輩の方々 で一緒に汗を流しお世話になった皆さ でもまだほんの一部の方々だけというの
の活動が礎となっていことは忘れてはい ん、そして温かく活動を見守っていただ が現実です。仕事だけの関係では、当然 も日本商工会議所青年部全国会長研修
いた親会役職員の皆様、ОＢの皆様に心 人間関係の広がりには限界があります。 会『やまがた米沢会議』につきます。入
けません。
これからも現在在籍している方々に より感謝を申し上げます。ありがとうご そういう視点では、青年部は仕事とは直 会時から研修会開催モード、３年目には
接関係のない中で、青年部活動を通じて 日本商工会議所青年部出向など、訳あり
は、更なる歩みを大切にしてほしいと考 ざいました。
共に同じ時間を、そしてそれぞれの役割 単会の宿命を歩む事に。しかしながら会
えています。自分自身の活動を振り返る
の中で、本来の人としての繋がりを築く 員の皆さんに支えられ、素晴らしい大会
と、事業室に所属させて頂き Y ー グ 『それでは最後に〜』
鈴木 章郎 君（平成 年度入会） ことができます。とても素晴らしいこと として幕を下ろす事ができました。つら
ルメグランプリや平成鍋合戦等のイベン
かったけど、この大会を成功させた米沢
米沢商工会議所 です。
トでの活動が思い出の一つです。
これからの社会は、右肩成長を期待で 商工会議所青年部のメンバー、OB、関
青年部に平成 年
事前準備等自分では満足できる参加が
に入会し、交流室 きる状況にはありません。そのような状 係各位の皆様に多大なる感謝を申し上
出来ませんでした。イベント当日は何と
一筋 年間お世話 況の中、新しい発想で、この地域（米沢） げ、卒業の言葉とさせて頂きます。米沢
か参加して対面販売での充実感、目的を
になりました。こ に必要なものを生み出す力の源泉は、こ 商工会議所青年部の今後ますますの発展
同じにした同志との連帯感、達成感は今
れまで卒業された の信頼関係のある人間関係にあるものと をご祈念申し上げます。
でも忘れることが出来ない大切な思い出
諸先輩方や現役メンバーとともに青年部 強く感じています。私もこの地域に生き
です。
ＹＥＧの活動と自社業務の両立を、バ 活動を通じてしかできたないたくさんの る一人として、何らかの形で、皆さんと 『 年間お祭り男として』
樋口 勇 君（平成８年度入会）
ランス良く満足できる内容に出来なかっ 経験をさせていただきました。また、各 協力できる関係が築けたらこの上ない幸
青年部の皆さ
たことが心残りです。米沢商工会議所青 事業後の慰労会での酒はうまかったな せだと思っています。私は、米沢商工会
議所の３階にいますから、その辺で見か
ん、この度は温か
〜。
年部の更なる活躍を期待します。
く 見 送 っ て 頂 き、
卒業を迎えますが、今後ともよろしく けたら気軽に声をかけて下さい。ちなみ
『
「何ができるか」追い求めた 年間』 お願い致します。それでは最後に乱打ぁ に、私の後釜でもある二宮健太郎も３月
本当にありがとう
島貫 宏幸 君（平成 年度入会） 〜ソーレッ・ダン・ダン・ダ・ダ・ダ・ から入会となりますので、合わせて宜し
ございます。平成
くお願いいたします。最後になりますが、
ＹＥＧでは諸活 ダン・ダン・ワッショ〜イ！
８年に入会し、こ
青年部の皆さん、有難う。
動を通じ、沢山の
れまで 年在籍したなかで、数多くの思
気づきと学びを得 『卒業にあたって』
い出が詰まった青年部活動でした。なに
髙橋 久義 君（平成 年度入会）『某団体を卒業後、
ることができまし
より、Y １グルメグランプリの立ち
青年部の皆さ
某車屋さんの口車で入会』 上げです。始めてのことだらけで、何事
た。組織の中に身
ん、今まで大変御
中村 浩 君（平成 年度入会） も思うように準備が進められず、盛り上
を 置 き、
「何をし
世話になりまし
某 団 体 を 卒 業 げたいのにここまでしかできない焦れっ
たいのか」
「何が出来るのか」
「何を残す
た。心より感謝申
後 す ぐ、 時 の 会 たさもあり、理想と現実の狭間で頑張り
のか」を追い求めた 年間だったと思い
し上げます。入会
長 だ っ た 車 屋 さ ながら第一回目を開催できました。
ます。その中で、いつも大切にしてきた
してからの６年
思い起こせば数多くありますが、今か
んの口車に乗り、
のは仲間との出会いでした。今では生涯
入 会 申 し 込 み 書 ら 年前の青年部設立 周年や２００１
の財産と言っても過言ではありません。 間はあっという間の時間でしたが、私に
に サ イ ン を し て 年に松川河川敷で行った上杉鷹山公生誕
そうした自分の経験も踏まえ、現役の とってはとても中身の濃いものでした。
皆さんには時代の流れに合わせながらも 何といっても、一番の宝物は皆さんとの から、丸６年。当初はリハビリを兼ね緩 祭２５０周年など、十何年ずっとお祭り
しっかりと目標を持って、いろんな事に 出会いです。ありきたりに聞こえるかも い活動に徹するはずが、今はいないＯＢ に関わり続けてきました。
しれませんが、本当に有り難いことです。 各位の企てにより５年後には会長を引き
青年部に入ったばかり皆さんへに一
チャレンジし続けてほしいですね～
YEG ご卒業誠におめでとうございます
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言。下は上に面倒を見てもらっていま 展をご期待申し上げ、ご挨拶とさせて し訳なかったです。
しかしながら、在籍期間中は、多く
したが、今はだいぶ希薄化してしまい、 頂きます。本当にお世話になりました。
のメンバーの皆様に温かく接して頂
少し寂しさが残ります。後輩は先輩を 本当にありがとうございました。
き、本当に感謝しております。地域に
頼り、上は下を面倒見るといった昔の
は「青年」と付く団体が数多くありま
青年部にぜひしていってください。そ 『一度はホンキコで』
吉澤 彰浩 君（平成 年度入会） すが、どの団体もそれぞれに熱く活動
して、今流行っている「絆」を言葉ば
気付けばいつ しております。何処の場所でも、どの
かりだけでなく、本当の言葉になるよ
の間にか定年の タイミングでもいいでしょうから、一
うにしてほしいと願っています。
年齢に達し、卒 度はホンキコでやると、
「良い経験だっ
長きにわたり、本当にありがとうご
業することにな た」と歳取ってから役に立つと思いま
ざいました。
りました。名簿 す。それでは青年部が益々ご活躍され
『前途多難も乗り切れる仲間』
上は、平成 年 ることをご祈念申し上げます。楽しい
入会とありますが、平成 年に諸事情 思い出をありがとう。
により一度退会をしており、実は、平
成 年、故斎藤明彦先輩が会長の時の 『結局一人』数少ない思い出
我妻 弘一 君（平成 年度入会）
入会でして、本年会長の樋口千昭君と
出席率も悪
同期入会の古参だったりします。昔、
く、卒業に気恥
開催した「上杉鷹山公まつり」とか「東
ずかしさがあり
北ブロック大会」とか懐かしく思いま
ます。携わった
す。他団体活動との両立が難しく、積
事も日本商工会
極的に活動に関わることができなく申
議所青年部全国
会長研修会『やまがた米沢会議』だけ
のようなものです。入会当時から会長
研修会が開催されることは分かってお
り、距離をおいて過ごせればと思って
いましたが、準備に携わるにつれ、大
変な人不足を感じてきました。
当初は研修室の３名で一つの分科会
を受け持つことになっていて、その中
の一人ということで気楽でしたが、全
体的に不足なのか、欠席メンバーが予
想以上だったのか、大会が近くなるに
従い、一人抜かれ、また一人。結局「第
四分科会 経営力向上セミナー」は一人
で受け持つことに。
トラブルがあったら、司会が会場を
離れるわけいかないし・・。当然、そ
んなアクシデントもなく無事に終わり
ましたが、数少ない思い出の一つです。
村山 正博 君（平成８年度入会）
平成８年の入
会以来、 年と
いう長きにわた
り、この米沢商
工会議所青年部
に在籍できたこ
とを誇りに思います。一度は退会しよ
うと考えようと思いましたが相田晃輔
先輩をはじめ、青年部のみなさんに引
き止められ、ここまで続けて来られま
した。今考えれば、もっと参加してみ
れば、もっとみんなと飲み明かしてみ
れば、と思ったことが心残りではある
ところです。
日本商工会議所青年部全国会長研修
会『やまがた米沢会議』や青年部設立
周年を無事成功させたのは、みなさ
んのご努力、ご尽力の賜物です。お手
伝いはできませんでしたが、大舞台を
経験した皆さんにとって、これから前
途多難が訪れようとも、力を合わせれ
ばきっと乗り越えられると信じていま
す。
最後となりますが、これまで青年
部を作り上げてきた諸先輩方、OB・
OG の皆様をはじめ、これからの支え
となります現役の皆様のご多幸とご発
これからもよろしくお願いします〜
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友人、同僚、家族、一人でも
☎ ０２３８
（２３）
４５３２
☎ ０２３８
（２
１）
０３９０
☎ ０２３８
（２３）
４５３
１
☎ ０２３８
（２２）
６５７３
ビジネスホテル み き
スナック ミ キ
BARBER MIKI
中 華 美 喜
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19
日　時：２０１３年４月１８日
18 時 00 分　登録開始
人 安部勇
18 時 30 分　定期総会
ト
スター
体制が
19 時 30 分　懇親会
場　所：上杉城史苑
登録料：５０００円
米沢市中央１丁目３−５
TEL 23-1913 FAX 24-5542
〒９９２−００２７ 山形県米沢市駅前三丁目４−４
TEL（代表）
０２３８
（２３）
４５３
１
FAX（ホテル）
０２３８
（２３）
４５３２
はんこのことなら
米沢駅から徒歩３分
10
平成 25 年度定期総会お知らせ
20
I LOVE YONEZAWAYEG I LOVE YONEZAWAYEG I LOVE YONEZAWAYEG I LOVE YONEZAWAYEG
印章彫刻技能士がプロのアドバイス
10
30
12
われわれ米沢ＹＥＧも、そば
や伝右エ門さんの「もち天ぞう
煮」で参戦！！
２０１１年、なべ丸賞を受賞
した「もち天ぞう煮」ですが、
月例会
18
25
24
11
２月例会
を願っています。
そして、メンバーのみなさん、
協賛や協力、本当にありがとう
ございました。
（担当・広報委員会）
去る２月 日にワーナーマ
イカルシネマズ米沢の３番ス
クリーンを貸し切って、米沢
YEG 周年を題材にしたド
キュメンタリー映画の関係者０
号試写会を行いました。青年
部 OB も多数お越しいただき、
約 名が参加くださいました。
ご覧いただいた関係者も思い
入れを持ちながら感じるところ
が多数あったのではないでしょ
うか。そして、映画はやっぱり
スクリーンで見るのが面白いで
すね！
この映画は、山形国際ドキュ
メンタリー映画際に出品の予定
をしております。あくまでも予
定ですが。ご出演や映像素材提
供、その他もろもろご協力くだ
さいました皆様に心より感謝申
し上げます。
（担当・小山恒二）
YEG THE MOVIE
映画上映
２０１２年は「第３回Ｙ １
グルメグランプリ優勝」の看板
を引っさげての参戦です。
予選から、前回の「鍋将軍」
ワインパーティ
使ってもらえることを実感して と「鍋の局」が出店する強豪ブ
よ頼もしい顔ぶれでした。
今回の総会および懇親会は もらえるよう寄付金として市長 ロックにはいってしまい、予選
「設立 周年記念事業」の決起 にお渡しする贈呈式を行いまし 通過はなりませんでしたが、参
大会も兼ねているということで た。チーム毎、緊張しながら 加者全員が楽しめた良い例会に
広報室にて作成中の記念映画予 も「米沢のために大切に使って なったのではないでしょうか。
告編が上映され、なぜか大爆 ください」との言葉を添えて市 来年はぜひ決勝進出目指しま
笑！知っている人が映像で写る 長に直接寄付金を渡してきまし す。
（担当・事業委員会）
となんでこんなに面白いんだろ た。
う・・・。 そんな訳で大い 後日、市長より小学生が元気に
クリスマスパーティ
に盛り上がった 月定期総会、 スポーツを楽しめるようにＦＩ
ＦＡ公認のサッカーボール７個
そして懇親会でした。
平成鍋合戦から米沢に戻り、
（担当・総務委員会） を購入しましたとの手紙を頂き 今度はメンバーのご家族も一緒
ました。このサッカーボールを に一足早い、クリスマスパー
使ってたくさんの子供達がサッ ティー。
カーを楽しんでくれることで
日頃、お世話になり青年部活
しょう。
動にご理解いただいてるご家族
第 回上杉雪灯籠まつりプレ
（担当・研修委員会） に労をねぎらい楽しんで貰おう
ジュニエコ寄付
点灯に合わせ、２月８日に青年
と
企
画いたしました。
多くの子どもも参加し、豪華 部と米沢市の共催事業である置
子供達はジュニエコで、
「商
景品の当たるビンゴ大会で盛り 賜最大級の婚活パーティー「第
売により売上げた一部は税金と
上がりご家族同士親交を深め合 ９回わいわいワインパーティー
＆ホワイトフェスタ〜恋心に灯
して納付し、その税金は地域を
天童冬の陣〜平成鍋合戦〜 いました。
より良くするために使われるお
参加された皆様には楽しんで （ひ）をともす時間（とき）〜」
金」いうことを学びました。そ
頂くことができ、鍋合戦から引 が開催されました。
こで平成 年 月５日に実際に
き続きで長い１日でしたが有意 今年は、独身男女約３００名
の参加となり、昨年を上回る大
販売実践で子供達が自ら売上げ
義となりました。
た金額の一部を税金として収集
（担当・交流委員会） 賑わいとなりました。 今年の
特徴は、テーブルを固定制にし
し、自分たちの地域への貢献に
た密着型に加え、恒例のカギ開
けゲームでは、開いたカップル
限定でペアシートも準備し、出
逢った異性と二人でゆったりと
した時間を過ごせる工夫を施し
ました。
また、カップリングゲームや
抽選会ゲームなど、盛り上がり
どころ満載の２時間に、恋心に
灯（ひ）をともす人が続出して
いました。
。
そして、参加された皆様が、
このパーティーが縁で「お付き
合いがはじまった」
「結婚した」
というカップルが誕生すること
30
10
特別事業
24
50
30
27
例会情報・青年部活動・設立 周年記念事業
月総会
10
10
月 日（木）
「平成 年度
月定期総会」が行なわれまし
た。メンバー１２９名中１２８
名の出席（委任状含む）という
ことで、残念ながら目標として
いた１００％出席へは１名届き
ませんでした。
総会の第１号議案では平成
年度会長に安部勇人君が承認さ
れ、第２号議案・第３号議案に
おいても無事承認されたことに
より次年度の体勢が決定！来年
４月の安部勇人丸出港に向けこ
れから徐々に準備に取り掛かっ
てゆく訳ですが、ぜひ皆さんで
盛り上げていきましょう！
総会後の懇親会の場におい
て安部勇人次年度会長から所信
表明挨拶、そして次年度理事者
の紹介が行なわれました。はじ
めて理事になられる方、久々の
方、変わらない方、いずれにせ
５　米沢商工会議所青年部　会報誌覧 da ！　２０１３年（平成２５年）
３月２０日　担当：広報委員会
−
36
米沢商工会議所青年部　会報誌覧 da ！　２０１３年（平成２５年）
３月２０日　担当：広報委員会　６
仲間が増えました
Initiate member
おめでためでた
員
新入会
星 野 雄 一 くん ワイ＿アーツ　齋 藤 信 悟 くん ㈱ユナイテッド　長谷部妙子　くん ㈱アエル　小野島重幸　くん ㈱春木屋　庄 司 恵 一 くん ㈲庄司鐵工所　渡 部 桂 市 くん 渡部技巧　遠 藤　勲 くん 上杉伯爵邸　大 泉 久 徳　くん ㈱羽陽印刷　中 嶋 彬 光　くん ナカジマ商事㈲　二宮健太郎 くん
（協）労研センター
平 山 順 一　くん
水 見　勇 くん
渡 部 一 敏　くん
野 村 和 希　くん
＜会員変更＞
佐 藤 美 洋 くん
安 部 達 也　くん
平山孫兵衛商店　焼肉　晩酌苑　農事組合法人
ドリームファクトリー
農事組合法人
ドリームファクトリー
㈲ランドトラスト
㈱ナウエル
東京第一ホテル米沢
Congratulations
㈱マインド
寿宝園 ㈱キョウリツ
トラストワン
内藤　寛くん（10 月誕生 あかりちゃん）
関谷寿宣くん（２月誕生　莉乃ちゃん）
安部清也くん（２月誕生　悠清くん）
青野　努くん（３月誕生　悠里くん）
ご報告！結婚します＆しました〜♡
（株）置賜日報社　成澤和音くん（２０１３年２月１６日挙式）
（株）佐竹鉄工　佐竹正好くん（２０１３年３月２４日挙式）
※結婚した、子どもが生まれたというおめでたい方がいらっしゃ
いましたら、広報委員会までこっそりお知らせ下さい。
２ ０１３ 年
今年の抱負はなんですか？
僕たち 私たち
蛇年生まれの年男・年女で〜す
小山恒二くん（１９７７年生）
小関　稔くん（１９７７年生）
長澤　譲くん（１９７７年生）
齋藤宏美くん（１９７７年生）
渡部一敏くん（１９７７年生）
後藤瑠菜くん（１９８９年生）
高取　優くん（１９８９年生）
委員長だより・・・　〜そして一年間に終わりを告げるのであるの巻〜
た出来事でした。ほんとここまでこれたのは副会長、
室長はじめメンバー一人一人のおかげだと思います。
【会長室】
樋口会長、安藤専務と一緒に仕 しても恥ずかしくない式典が出来上がったと思って こんな頼りない委員長でしたが 1 年間ありがとうご
事が出来た充実の一年で自己採点 100 点満 います。あと、まだまだ先の話ですが設立 40 周年記 ざいました。
点です。終わり。では話が続かないので、 念事業に向けての一言。
「式典のリハーサルはやるべ
（交流委員長：酒井大輔）
どう良かったのかを書くのですね。今年の き！」です。総務委員会のみなさん、今年度 1 年間 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
すべては 4 月総会で御祓いをしてもらった おつかれさまでした。そして秋ダビ制覇おめでとう。
【事業委員会】みなさま、
いつもお世話になっ
ことに尽きます。全国会長研修会では頑張りすぎて さぁ、盛大な打ち上げで労をねぎらいましょう！
ております。本年度も事業委員長をつとめ
入院してしまったことも、富山全国大会ではあわや
（総務委員長：長澤譲）
させていただいた鑓水です。私たち事業委
の交通事故にもかかわらず爆睡していたことも、い ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
員会が手がけた「Ｙ－１グルメグランプリ」
まやすべて笑い話です。無事、生きています。今年
【研修委員会】
２４年度は、米沢ＹＥＧ
も今回で 3 回目、そろそろ米沢市民の皆さ
は一番の思い出は、何といっても第一回会長杯麻雀
３０周年の節目の年であり、そんな年の んにも定着しつつあるイベントになってきたのでは
大会で（空気を読まず、会長を差し置いて）優勝し
記念事業として皆さんの御力をお借りし、 ないでしょうか。ことしは 30 周年記念事業の一環と
たことです。そして 3 月の沖縄全国大会です。もち
ジュニエコを何とかやり切ったという感覚 して出店数を 16 店舗に増やして実施したため、色々
ろん青年部設立 30 周年を無事に運営できたことも思
が正直なところです。不慣れな対応で多々 な苦労もありましたが、皆さんのご協力のおかげで
い出ですが、麻雀と沖縄にはかないませんな。ああ、 迷惑をお掛けしましたが、サポートいただいた副会 何とか成功させることができました。また、私自身
こんなに YEG 活動が楽しくていいんだろうかと思い 長、室長、委員会の皆様ありがとうございました。 も委員会のメンバーのご協力のもと年々楽をさせて
つつ、来年も絆を継承し、笑顔で 1 年を過ごせたら 今年度スローガン『絆～継承～』を次世代までとの いただきまして、今年度はあまり仕事に支障をきた
うれしいですね。締まりましたね、はい。
想いで、子供達と学び合うことができ改めてジュニ さず ( 笑 ) にＹＥＧ活動を実施できた１年でした。Ｙ
（会務理事：漆山裕） エコの楽しさ、可能性を感じ、来年度は新しい委員 ＥＧ活動といいましても、その大半が酒飲み活動に
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 長を中心とし、子供達だけでなく私達にも心に残る なってしまっている私ですが、やっぱり楽しい活動
【総務委員会】
平成 24 年度の活動もゴー 学びの場となるジュニエコを実施したいと思ってお がモチベーションになっているのも事実です。今年
ル目前となりました。総務委員会で担当さ ります。今年度は、初めての委員長としてＹＥＧの も楽しくがんばりましょう！最後に・・酔いつぶれ
せていただいた 4 月定期総会が、ごく最近 組織運営の一端を経験させて頂きましたが、時に笑 て遠い世界に行ってしまった私をいつも世話してく
のことのように思い出されます。それだけ いもあり活発な意見交換が行われる理事会を体験で れる委員会の皆さん、ありがとうございます。
充実した1年だったということでしょうか。 きたことが、今後に繋がる大きな収穫でした。多く
（事業委員長：鑓水伸一）
通常年度であれば主に総会を取り仕切る役割が総務 の諸先輩方から学びを得る一年でした。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
委員会であったと思いますが、今年度は Y-1 グルメ
（研修委員長：鈴木大士）
【広報委員会】
24 年度は、米沢 YEG の
グランプリのステージイベントを担当させていただ ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
３０歳の誕生日でした。広報委員会として
くことになり、事業色強めな活動が新鮮でした。佐
【交流委員会】２４年度の交流室は、事業
は、記念誌の発行並びに記念品、そして
藤アナと長沢室長のダブル MC にちょっとだけ割っ
盛り沢山な１年でした。５月会長杯ボウ
映画づくりの３本だてで頑張って参りまし
て入ってきた今年度卒業生、樋口勇さん。節目節目
リング大会、８月青年部サミット、９月東
た。そして、例会は新入会員セミナーとホ
で楽しませていただきありがとうございました。ど
北ブロック大会横手大会への参加、11 月 ワイトフェスタわいわいワインパーティの２つのほ
うかお元気で。そして、今年度は何と言っても設立
米沢商工会議所青年部設立３０周年記念祝 か、会報誌覧 da! の製作、ホームページの管理運営
30 周年記念事業ということで、こちらはカチッと式 賀会、１２月クリスマスパーティーなど、中でも青 を担当し、これまでにない忙しさがありました。今
典担当。事務局からの協力もいただきながら、案内 年部サミットを開催できた事が、一番の思い出です 年度も終わりとなりますが、広報委員会の皆さん、
やら席次やらシナリオやら・・・。大方予想してい ね。メンバーの米沢に数ある青年団体を一同に集め 青年部のみなさん、本当にお疲れさまでした。来年
た通りの仕事量の多さでしたが総務委員会の総力を て名刺交換会みたいのしたいよねって事からはじめ もよろしくね〜♪
結集した、どこに出 たこのイベント交流室が一丸となってひとつになっ
（広報委員長：長岳征）
覧da！
発行：米沢商工会議所青年部　住所　〒９９２−００４５ 米沢市中央４丁目１−３０ 米沢商工会議所
TEL ０２３８（２１）５１１１　FAX ０２３８（２１）５１１６　URL http://ycci.or.jp/yyeg/
編集担当：広報委員会　印刷・羽陽印刷　レイアウト・
（株）置賜日報社
〈編集後記〉
一年があっという間と思うのは自分だけではないと思いますが、
今年は本当にてんやわんやな激動の一年でした。次年度体制も整い、
おそらくホッ
と胸を撫で下ろしている方が二人ほどおられるかもしれませんが、気を緩めずまた来年度もみんなで頑張りたいと思い始めた春先の今日このごろでした。
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